

Les internes découvrent leur terrain d'apprentissage



Les huit nouveaux internes en compagnie d'Aurélien Chabert, de Brigitte Carnus et de François Jacob.

SANTÉ Huit nouveaux internes ont débuté lundi leur stage de six mois au sein du Centre hospitalier de Millau. Pour les accueillir, une réunion d'information avait lieu ce matin-là dans la salle de Conseil de surveillance en présence d'Aurélien Chabert, directeur délégué par intérim et certains responsables de services dans lesquels ils ont choisi d'évoluer pendant cette

période d'observation. En leur souhaitant la bienvenue Aurélien Chabert a mis en avant les qualités de vie d'une ville comme Millau mais également les nombreuses manifestations qui s'y déroulent tout au long de l'année. Une description nécessaire dans la mesure où la majorité d'entre-eux ne connaissent pas la ville mais on fait le choix d'y venir parce que « nous avons eu de bons échos de la part des an-

ciens internes qui y sont venus avant nous. Millau a une bonne réputation à ce niveau-là » soulignent plusieurs d'entre eux lorsqu'on leur demande « Pourquoi avoir fait ce choix ». Une remarque agréable à entendre pour Aurélien Chabert mais également François Jacob, chef des Urgences qui a en charge l'encadrement du groupe. « Ce que nous souhaitons, c'est bien entendu que certains d'entre

vous reviennent s'installer à Millau, une fois vos études terminées » en profite pour glisser Aurélien Chabert. Un souhait qui s'est d'ailleurs réalisé par le passé. En attendant ces 8 jeunes internes venus de la France entière, Paris, Limoges, la Bretagne, Marseille et aussi de Montpellier et Toulouse vont prendre leurs marques mais surtout faire connaissance avec les

services dans lesquels ils vont évoluer, psychiatrie pour Darius, pédopsychiatrie pour Axel, Marie en chirurgie orthopédique, Julian en biologie médicale, Camille et Camille aux Urgences et Cécile et Céline en médecine. Avant de prendre leurs nouvelles fonctions, le groupe a eu droit à une visite guidée de l'ensemble des installations sous la conduite de François Jacob.

J.B.



Eglise Protestante de Millau
« La Source d'Eau Vive »

**RDV chaque 2^e dimanche du mois à 10 h
autour d'un « Café-Croissants »
d'un repas et de la Parole de Dieu...**

Au programme :

Musique, vidéo, sketch, témoignage...

1747 av. de l'Aigoual - Gorges de la Dourbie

Magasins Biocoop de Millau et Creissels
Animations en Novembre



Samedi 7 Novembre
Préparez-vous pour l'hiver !
Rendez-vous avec Magali (naturopathe) qui vous présentera des moyens pour renforcer vos défenses immunitaires à l'approche de l'hiver.

Samedi 21 Novembre
On cuisine les cucurbitacées !
Rendez-vous avec Corinne qui vous fera découvrir et déguster des recettes à base de potimarron, courges, butternut & co... !

**Horaires : De 10h à 12h30 au magasin Biocoop du Crès
De 16h à 18h30 au magasin Biocoop des Cascades**

JUSQU'AU 7 NOVEMBRE 2015

